



# LES GENS QUI FONT L'ÉVÉNEMENT

## TANOBE ILLUSTRE UNE PIÈCE DE MONNAIE



La pièce de monnaie illustrant la légende Les Petits Sauteurs, choisie par Miyuki Tanobe

Celle que Jean-Paul Ladouceur désignait comme la plus Japonaise des Québécoises ou la plus Québécoise des Japonaises, l'artiste Miyuki Tanobe, vient encore une fois de se distinguer. La Monnaie royale canadienne a retenu une de ses œuvres pour illustrer une pièce de cinquante cents en argent sterling, la première d'une nouvelle série reproduisant des contes et des légendes du Canada, et lancée récemment.

La pièce retenue, *Les Petits Sauteurs*, est tirée d'une légende gaspésienne connue particulièrement dans la région de Tourelle et de Cap-aux-Renards raconte l'histoire de nains protecteurs d'un trésor enfoui sur la rive par le capitaine d'un navire ayant fait naufrage. C'est Madame Tanobe elle-même qui a proposé cette légende qu'elle a illustré de main de maître.

Un autre fleuron à la couronne de Miyuki Tanobe qui, au cours des der-

nières années a été reçue membre de l'Académie royale des arts du Canada, fait officier de l'Ordre national du Québec, honneurs qu'elle a reçus autant pour son talent de peintre que par sa façon unique d'illustrer la vie quotidienne des gens de son pays d'adoption. █